



Salamanca, referente de desarrollo sostenible del 27 al 29 de junio

La Universidad organiza junto a la Politécnica de Madrid e Iberdrola un encuentro con más de 50 expertos internacionales que fijarán medidas reales para desarrollar la Agenda 2030

R.D.L. | SALAMANCA

Ser un marco de reflexión y espacio de trabajo común para lograr que desde distintos estamentos se impulsen las transformaciones necesarias para el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas. Ese es el objetivo de la Conferencia de Desarrollo Sostenible organizada por las universidades de Salamanca y Politécnica de Madrid e Iberdrola del 27 al 29 de junio en el marco del VIII Centenario del Estudio salmantino, tres días en los que el Estudio se convertirá en epicentro del desarrollo sostenible como destacó el rector Ricardo Rivero.

Educación para la transformación, medioambiente y energía, innovación para el desarrollo y alianzas multiactor son los cuatro ejes temáticos en los que se estructura la Conferencia de Desarrollo Sostenible, que reunirá a más de 50 ponentes de referencia internacional. Expertos, emprendedores sociales en educación, sostenibilidad, innovación y alianzas, representantes de grandes empresas, instituciones como la Secretaría General Iberoamericana y fundaciones como Greenpeace y COTEC, así como universidades españolas y extranjeras, participarán en la cita que, como explicó la presidenta del comité organizador y profesora de la Universidad de Salamanca, Victoria Muriel, es una oportunidad para poner en marcha las transformaciones que hacen faltan para conseguir el futuro que se dibuja en la Agenda 2030 de Naciones Unidas. "Será el comienzo del compromiso", insistió Muriel.

A través de sesiones plenarias con intervenciones cortas y mediante sesiones paralelas interactivas, los cerca de 400 asistentes debatirán sobre las medidas necesarias para la transformación del



Victoria Muriel, José Manuel Herrero, Ricardo Rivero, Francisco Javier Jiménez y Cecilio García. | GUZÓN

LOS DETALLES

Un futura ministra, entre los ponentes

Teresa Ribera, directora del Instituto de Desarrollo Sostenible y Relaciones Internacionales y próxima ministra de Transición Energética y Medio Ambiente, figura entre los ponentes de la Conferencia Iberoamericana sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Un plantel variado y plural

Entre los más de 50 ponentes hay personas de referencia internacional como Saskia Sassen, Premio Príncipe de Asturias de Sociología 2013; Kathleen Kennedy, del MIT; Alejandra Acosta, de la red de Jóvenes 2030 Today; María Camila Uribe, asesora del banco Interamericano de Desarrollo; y Cecilia Carballo, directora de programas en Greenpeace España.

Inauguración, el día 27 de junio

Contará con los rectores de Salamanca y la Politécnica de Madrid, así como el presidente de Iberdrola.

entorno, tal y como han hecho las personas que configuran el panel de expertos del encuentro. Y también habrá un espacio para los jóvenes, "transformadores del futuro", subrayó la presidenta del comité organizador, e hizo hincapié en que el encuentro se materializará en la Declaración de Salamanca, documento que ya está disponible con una relación de compromisos pero también un catálogo de experiencias y alianzas.

La Junta de Castilla y León también se ha sumado al encuentro en el que, como señaló el delegado de Iberdrola en la Región, Celiano García, el compromiso empresarial es "ineludible".